

REMERCIEMENTS

Jean-Daniel **Hostettler**, Léonore, Delphine, Juliette **Jaccard** et Alexandre **Ahr**, Danielle et Helvetio **Gropetti-Bourgeois** vous remercient du fond du cœur de vos visites durant la maladie, de vos messages, de votre présence lors du culte célébré à l'occasion du décès de leur tant aimée compagne, maman et sœur

Martine JACCARD-BOURGEOIS

Ils ne parviendront pas à écrire à chacun-e nommément, mais tiennent, par ces lignes, à vous dire combien ils ont aimé voir les visages de tant d'amies et d'amis venus rendre hommage à cette grande dame que fut et demeure Martine.

Lausanne, ce mois de mai 2010.